
順位

1 自治振興事業の検証
(1) 自治振興事業の現状について
(2) 過渡期にある事業の認識
(3) 検証作業の実施について
(4) 市の下請け機関としての位置付け
(5) 限界町内会への対応

2 教育方針、教育振興ビジョンにおける生涯学習の理念
(1) 総合計画と教育振興ビジョンにおいての生涯学習の相
違点

(2) 教育振興ビジョンにおける生涯学習の理念と取組み
(3) 教育方針における人づくりと生涯学習社会の構築
(4) 教育振興ビジョンの実践と教育改革について

1 下水道整備基本構想について
(1) 住民負担の公平性の確保について
(2) 合併浄化槽に見直しとなった地域の市道、排水路の整
備について

(3) 水洗化の普及促進について
(4) 地域住民の理解と説明について

2 公共施設の最適配置と適切管理に向けて
(1) 指定管理者制度導入施設利用者の満足度調査の実施に
ついて

(2) 地域密着型の施設の地元への移譲について
(3) 少子高齢化時代に合った市全体の公共施設の最適配置
について

(4) 指定管理施設で働く人たちの労働環境の把握について
(5) 年度別修繕計画に基づく施設の延命について

1 「コウノトリが舞う里づくり構想」の背景等について
(1) この構想に臨む決意と今後
(2) 地元の農家の意見と総合計画基本計画の迅速
(3) コウノトリ呼び戻す農法米の価格動向
(4) ＣＯＰ１０における話題性とＴＰＰへの懸念
(5) 将来性と市民合意の把握
(6) 継続性ある職員体制
(7 今後の具体的事業展開と経済効果

2 「森林保全」について
(1) 連絡会の内容
(2) 地籍調査と認識
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順位

1 農業行政について
(1) 穀粒選別機導入について
(2) コウノトリが舞う里づくり構想について
(3) 有機農業全国大会について
(4) 有害鳥獣対策
(5) 本年の総括について

1 公営住宅と高齢者問題について
(1) 入居者で障害認定の高齢者数や足腰の不自由な障害者
数

(2) 入居後に足腰が悪くなった方への１～２階フロアの空
いている市住への転入

(3) 平成２１年度の市営住宅の年間応募戸数総計と申し込
み世帯総数と年間の平均申し込み倍率

(4) 公営住宅法施行令改正に関して
① 平成２５年度以降に明け渡しの対象となる世帯数
② 周知徹底
③ 明け渡し時の猶予期間

2 公立小中学校のエコスクール化について
(1) 高効率への照明器具の交換や照明スイッチの分割化に
よる省エネ対策

(2) 水平と傾斜ルーバ使用による照明エネルギーの削減と
室温熱環境改善

(3) 校舎下に雨水有効活用の貯水槽設置とペレット使用の
床暖房導入

(4) 太陽光発電の小中学校への導入
(5) 学校、保育園、幼稚園への芝生化

3 有害鳥獣対策について
(1) 電気柵設置に関する知識不足問題、維持管理問題、地
域連携不足問題

(2) モデル地区における具体的対策
(3) 福井型緩衝帯への取り組み
(4) 野生獣肉に対する食文化の醸成
(5) ナラの木枯れ、ブナの木枯れ対策について

1 水道料金の値上げについて
(1) 協議会の経過と市の示す改定案について
(2) 料金値上げによる市民生活、営業をどうみるか
(3) 一般会計からの繰入などによる値上げの見直しは

2 国民健康保険について
(1) 国民健康保険の滞納状況と資格証明書、短期証の発行
状況について

(2) 延滞金の減免規定と減免実績について
(3) 均等割額の軽減について
(4) 一部負担金の減免について
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順位

1 人を大切にするまち
(1) 障害児就学支援
① 共生教育実現のための環境整備

(2) 障害者就労支援
① 市役所における雇用の推進

(3) 地域見守り体制の構築
① 民生児童委員と福祉推進員について
② 各システムの連携
③ 地域包括支援センターの強化
④ 個人情報の活かし方
⑤ 見守り協定

2 コウノトリが舞う里づくり
(1) 有機農業推進計画の策定
(2) 生ゴミ堆肥化の方針

1 サマーフェスティバルについて
(1) 事業実績と今後の取り組みについて
(2) ふるさと踊りについて

2 地場産業について 市 長
(1) 地場産業の現状と今後の課題 産業環境部長

3 国体２巡目開催について
(1) 本県の取り組みについて
(2) 本市の取り組みについて

4 庁舎維持確保について
(1) 庁舎検討委員会の現状
(2) 本庁舎、今立総合支所の安全確保

5 義務教育における携帯電話所持について
(1) 「出会い系サイト」「ネットいじめ」等の現状
(2) 携帯電話の規制

1 保育行政について 市 長
(1) 民間、公立施設の将来 福祉保健部長

2 除雪について 市 長
建 設 部 長

3 歴史、文化事業について 市 長
(1) 現体制と成果について、まちづくりとの関連 教 育 長
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順位

1 越前市交通安全計画について
(1) 道路交通環境の整備
(2) 冬期における交通安全の確保

2 乱開発と地域づくりについて
(1) 都市基盤整備
(2) 秩序あるまちづくりへの誘導

3 住民基本台帳カードについて
(1) たんなんカードの取扱い
(2) 住基カードの多目的利用

4 有害鳥獣対策について
(1) 三里山周辺のイノシシ対策
(2) 県の対応に対する要請

1 市民と議会との語る会での意見から
(1) 水道料金について
(2) 幼保一元化
(3) サマーフェスティバル
(4) 総合型スポーツクラブの今後について
(5) 有害鳥獣対策
(6) 下水道計画の変更
(7) 職員、議員の地域振興事業の関わり方

2 地域自治振興事業について
(1) 地域自治振興事業とは。目的、役割
(2) めざす地域像は
(3) 交付金のあり方について（３事業の今後）
(4) 特別事業交付金について（セミハードからハードへ）
(5) 地域自治振興事業制度の目的
(6) 住民自治と行政（市役所機能のあり方）
(7) 地域自治振興会に権限委譲。その場合の本庁機能のあ
り方

(8) 地域自治振興会の今後(後継者とリーダーの育成につい
て

3 新年度予算編成の基本方針と考え方について
(1) 市民と議会との語る会における予算、政策についても
しっかりと基本方針に
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